
臨床経験３年未満の助産師・看護師に質問！ 

 

富士宮市立病院を選んだ理由は？ 

・家が近く、富士宮市で働きたかったから 

・地元に貢献したいから 

・以前入院したことがあったから 

・病院見学の際、笑顔で働いている印象だったから 

・同じ学校からの同期も多く、心強いと思ったから 

・個人のペースに合わせて学べることに魅力を感じたから 

・1年目から分娩に携われるから 

・大きな病院なのでいろいろな経験ができると思ったから 

・奨学金制度があったから 

 

実際に働いてみて感じたことは？ 

・駅から近くて通いやすい 

・先輩が困ったときに声をかけてくれて、一緒に解決策を見つ

けてくれる 

・先輩の丁寧な指導で日々できることが増えて成長できている

と実感している 

・職種関係なく仲が良く、先輩方もやさしく頑張ろうと思える 

・ダメなところを指導してくれ、良いところも言葉で伝えてく

れ認めてくれるので自信につながる 

・新人指導が手厚く、研修で看護技術につ

いて丁寧に教えてくれるため不安なく働

くことができる 

・手当や福利厚生がしっかりしている 

助産師・看護師になってよかったな、と思うことは？ 

・患者さんにありがとうと言われたとき 

・誰かのために役に立つことができ、患者さんが

よくなって退院するとやりがいを感じる 

・高校生の時から目指していた職業なので、なりたかった職に

つけたという嬉しさが大きい 

・できることが増え、成長していることを実感できる 

・ケアをして患者さんが嬉しそうな表情をしているのを見ると、

なってよかったなと思う 

・元気になって退院する患者さんや何度か入院を繰り返してい

る患者さんが覚えていてくれること 

・患者さんとのかかわりが楽しい 

・自分に使えるお金が多い 

・平日休みがあるから空いてる日に遊べる 

 

お休みの日はどんなことをしている？ 

・友人と遊ぶ・家族と出かける・ショッピング・カフェ巡り 

・ドライブ・旅行・寝る・勉強する・家で過ごす 

 

初めてのお給料は何に使った？ 

・家族と外食・プレゼントを買った・貯金 

・自分の欲しいものを買った・猫用品・オカメインコを飼った 

 

 

看護学生のみなさんへメッセージをお願いします！ 

・今は勉強も実習中の記録も多く、つらいことが多いと思います。私も好きなことを学んでいるとはいえとても辛かった記憶があ

ります。働いてからも日々勉強は必要ですが、心強い同期たちがいて温かく丁寧な指導をして下さる先輩方がいて、とても恵ま

れた環境なので毎日楽しく働いています。皆さんもいつか一緒に楽しく働けると嬉しいです。お互い日々頑張りましょう。 

・学生は記録や勉強ばかりで大変だと思いますが、遊んだりして気分転換しながら頑張ってください！やりがいのある仕事だと思

います!! 

・看護師として働くようになり、学生時代の経験はとても大事に思いました。難しいことも多いと思いますが頑張ってください。 

・今は学ぶことが多く、くじけそうになることもたくさんあると思います。私もそうでした。全部やらなきゃじゃなくて、できた

ところや覚えたところ一つ一つ認めて、自分の成長を自身で感じることが大切だと思います。応援します。一緒に働きましょう。 

・学生の頃より患者さんにしてあげられることが劇的に増えます。辛い時もあるかもしれませんが、無理せず頑張ってください。 

・今は大変かもしれませんが頑張ってください。看護師の仕事は責任もありますが、その分患者さんの笑顔は元気が出ます。 

何年後か一緒に働きましょう！ 

「実習と国家試験勉強が大変だと思いますが、頑張ってください！応援しています！」 


